

Recommended Adult Dose: In a glass, add 250 ml of water or juice to two teaspoons (one scoop) of Myo-Inositol and mix. Take once daily or as recommended by your healthcare practitioner. Use for a minimum of twelve weeks to see beneficial effects. **Risk Information:** If you are pregnant or breastfeeding, consult your healthcare practitioner prior to use. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner.

Guaranteed to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

Posologie pour adultes : Dans un verre, ajouter 250 ml de l'eau ou de jus à deux cuillères à thé (une mesure) de Myo-Inositol et mélanger. Prendre une fois par jour ou selon l'avis de votre praticien. Utiliser pendant au moins douze semaines afin de pouvoir constater les effets bénéfiques.

Mention des risques : Si vous êtes enceinte ou allaitez, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez votre praticien. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



GENESTRA BRANDS

Myo-Inositol

NPN 80055551

Aids in the management of polycystic ovarian syndrome (PCOS) by helping to restore normal ovarian function. Aids in the management of PCOS's hormonal and metabolic conditions by promoting healthy glucose metabolism. Helps to restore ovulation and oocyte quality and to normalize menstrual cycle irregularities. Helps to reduce serum testosterone in women with PCOS.

Aide à prendre en charge le syndrome des ovaires polykystiques (SOPK) en contribuant au rétablissement de la fonction ovarienne. Aide à prendre en charge les troubles hormonaux et métaboliques associés au SOPK en favorisant le métabolisme du glucose. Aide à rétablir l'ovulation et la qualité des ovocytes ainsi qu'à normaliser les irrégularités du cycle menstruel. Aide à réduire le taux de testostérone sérique chez les femmes atteintes du SOPK.

186 g Powder | Poudre

EACH TEASPOON (½ SCOOP) CONTAINS/
CHAQUE CUILLÈRE À THÉ (½ DE MESURE) CONTIENT:
Myo-inositol 2 g

Seroyal

Made in the UK for/ Fabriqué au R-U pour
Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

V1.0 **177**

BARCODE LOCATION
883196 14650